
LA 'MEGA TALPA' E' STATA
SOSTITUITA DOPO L'INCHIESTA
DELLA MAGISTRATURA
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Mancano regole del Ministero sulle terre dí scavo
di PAOLA FICHE

DOVEVANO ripartire in autun-
no, poi in gennaio. Ora per il via
ai lavori del sottoattraversamento
alta velocità filtra una nuova pos-
sibile data: primavera. Sempre
che il Ministero dell'Ambiente
riesca, nel frattempo a decidere
che tipo di classificazione adotta-
re per le terre di scavo. A distanza
di mesi dalla consegna dello stu-
dio del Cnr, richiesto come appro-
fondimento dalla magistratura in
seguito alle inchieste sui cantieri,
il nodo da sciogliere è sempre lo
stesso: come trattare le terre di

Il criterio delle 'analisi in
corso d 'opera ' non convince
g li ambientalist i

scavo. Rifiuti speciali o, come sug-
geriva lo studio, materiale da far
decantare all'aria aperta per un
certo periodo prima di poterlo riu-
tilizzare?
Il criterio di «analisi in corso
d'opera» per dare il via a processi
di trattamento diversificati, sugge-
rito dal Cnr, non ha finora convin-
to il Ministero.
Nei giorni scorsi si è conclusa la
«consultazione pubblica» che il
Ministero dell'ambiente ha con-
cesso ai cittadini per esprimere
un loro parere sulla nuova bozza
di regolamento per terre e rocce

di scavo. E le posizioni restano di-
stanti.
Da un lato l'esigenza degli uffici
governativi di semplificare le pro-
cedure per consentirne un più ra-
pido svolgimento, dall'altro i pa-
letti degli associazioni ambientali-
ste contro i rischi legati alla possi-
bile autocertificazione delle anali-
si delle terre di scavo e dei relativi
trattamenti.

SUL PUNTO Nodavia, il con-
traente generale, sembra comun-
que voler procedere con tutta la
cautela possibile. I riflessi dell'in-
chiesta della magistratura sono
ancora forti, meglio per tutti
aspettare quindi il pronunciamen-
to netto del ministero attraverso
il regolamento per lo smaltimen-
to delle terre e rocce di scavo.
In attesa di certezze, quindi, lo
scavo resta fermo con le inevitabi-
li conseguenze. Posti di lavoro a
rischio nei cantieri e l'attesa per la
grande infrastruttura che si allun-
ga ulteriormente con tutti i danni
che ne derivano per il mancato
utilizzo dei binari superficie per il
transito dei treni regionali, quelli
più utilizzati dai pendolari.
«Sono troppi anni - dice l'assesso-
re regionale ai trasporti Vincenzo
Ceccarelli - che aspettiamo que-
sta opera fondamendale per mi-
gliorare il servizio di trasporto su
ferro. Ora servono tempi certi: i
lavori di scavo del sottoattraversa-
mento devono ripartire in modo
da riuscire a vederli conclusi en-
tro il 2020».

IL GENERAL CONTRACTOR
PREFERISCE PROCEDERE
CON CAUTELA

!macera

un'opera fonda mentale
per il trasporto su ferro,
vogliamo veder partire gli
scavi . I binari di superficie
servono ai treni reg ionali
peri pendolari

_.

La ripartenza era stata
annunciata per fine sette mbre
poi in gennaio , ora la data è
slittata a fine marzo

L'ult i ma dichiarazione
ufficiale i Rfí parlava i
cinque anni per term inare
ft sottoattraversamento

L'ASSE'L... RE regionale ai
trasporti Vincenzo Ceccarelli
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